



会報

THE ROTARY CLUB
OF TSURUOKA

鶴岡ロータリー

第 439 号

1968.2.13(火) 雪

例会場 鶴岡市本町二丁目 ひさごや

② 0707.2838

事務所 鶴岡市馬場町 商工会議所内 ② 5775



中山一三君

次週は 鷺田克己君

会報はご家族みんなでよみましょう

ロータリアンとしてのあなたの 資格を効果的に

Make Your Rotary
membership effective

11月	地区別 出席順位	66ク クラブ	55位	会員 62名	出席率 84.84%	前月 順位	60
-----	-------------	------------	-----	-----------	---------------	----------	----

出席報告

本日の出席 会員数 60名
出席数 45名
出席率 75.00%

欠席者 阿部(公)君、荒明君、千葉君
平田(圭)君、五十嵐(伊)君、
金井君、今間君、嶺岸君、森
田君、岩網君、齋藤(栄)君、黒
谷君、菅原君、鷺田君、今野君

前回の出席 前回出席率 65%
修正出席数 49名
確定出席率 81.67%

マークアップ 阿部(公)君、安藤君、早坂君
五十嵐(三)君、中山君、佐藤
(真)君、佐藤(忠)君
一鶴岡西 R C
五十嵐(伊)一東京東 R C
大竹君一宮内 R C
新穂君一酒田 R C

ソング 我等の生業 リーダー 三井(健)君

司会 会長 齋藤得四郎君

☆次期会長の選衡方法 前会長、現会長の方
々を選衡委員にたてて決定することになり
ました。

卓話 昭和43年経済見透し
(435号につづく)

池内方平君

然しアメリカが如何に重大なる決意をした
からと云って、此ドル不安を解消することは
簡単ではない処に今後の世界経済に幾多の課
題が発生した訳である。

以上の如き世界状況下にある日本経済の今
年の見透しは一層難しく容易ならざる障壁の
前に立たされたことになりアメリカと変らぬ
前途である。

先づ悪い原因を捨てて見ただけでも

1. 各国が高金利時代を迎え、デフレ政策
に踏切らざるを得ないこと。
2. 吾国の輸出の延びなやみを覚悟しなく
てはならぬこと。
3. 日本国民の消費生活は表えないから輸
入は減らない。
4. 国際収支の悪化による一層緊縮政策に

拍車をかける。

5. 銀行の窓口規制が強化される。

6. 中小企業の倒産は増加する。

政府は秋頃には国際収支もバランスするからデフレ政策の手直しが出来るかと楽観しているが少し甘い考えと思う。

今年の春闘も間近に控え総評は1万円のペースアップを勝ち取ると豪語して居る。政府は大衆消費税を値上げし、公共料金の値上げも計画して居る。物価は愈々本格的昂騰の体勢を整えつつある。

之等を総合して判断すると、日本も亦英国の二の舞いを招来しないと誰が断言出来るか。総ては英国民と同様、日本国民も国民的自覚に依って官民一体となってこそポンドもドルも円も亦防衛出来ることと思う。

之からの日本の前途を皆さんと共に力を集結して守ろうではありませんか。

北朝鮮問題

芝田君

1. 東亜に於ける朝鮮の地位
2. 朝鮮の地理と歴史特に日本との因縁東洋平和問題点
 - (1) 三韓征伐
 - (2) 秀吉の朝鮮征伐
 - (3) 西郷隆盛の征韓論
 - (4) 日清役と日露役
 - (5) 日韓合併と北韓の治安
 - (6) 満州事変中北韓と東満の治安、金日成々白頭山
3. 終戦後の韓国
 - (1) 対日本
 - (2) 南北韓の戦争
 - (3) 休戦条約
4. 中共の歴史
 - (1) 中共の発生
 - (2) 支那事変中
 - (3) 終戦後全支那占領更に北朝鮮及びベトナム等進出
 - (4) 日ソの関係「ソ」のアジア対策
 - (5) 日米防衛関係と核問題
5. 沖縄に於ける米軍基地(核基地)
6. 沖縄返還
 - (1) 防衛基地と経済問題
 - (2) 施政だけの返還、特に教育問題
7. 中共の謀略、過去と現在、代理戦争

(1) 韓国に対するけん制。ベトナム(南北に)に対する謀略

(2) 米国と北韓の謀略、偵察拠点航空機基地

8. 日本の立場

(1) 日本の平和と安全繁栄と東洋平和の確保

(2) 無防備で平和は可能か。中ソの現実、特に東洋に於ける現状は無防備で中立平和は可能と思われぬ。

(3) 憲法の平和主義は可なるも国家の独立平和はそれ以前の問題。独立平和のため兵備あり万已むを得ない場合は出兵も核兵器も決定しなければならぬ。

(4) 只米国の防備に依存し安心して居るは永い将来は如何が世界の情勢も変化。連合軍を作るとも云うが、それでも日本は情況により出兵の責任を負わねばならぬ

(5) 要するに理想として世界統一して一国家になるにあらざれば永久平和は実現しないだろう。

(6) 以上の如く最悪情勢も考えて最善の方策を考えるべきだ。

9. 現在の北韓事件は米韓争うことなく平和裡に終ることを特に板門店会談の成功を望む。

幹事報告 佐藤忠君

会報到着 花輪RC

米沢RC

東京RC

本荘RC

スマイル 似顔絵掲載されて

松田君、中山君、小池君

アメリカ旅行終えて

五十嵐一郎君

献立 刺身一鯛 焼物一さけ お汁